



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 17. September 2013

P131094

Bundesgesetz sowie Verordnung über Zweitwohnungen; Eröffnung des Vernehmlassungsverfahrens

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Raumentwicklung.

Begründung

Am 11. März 2012 wurde die Initiative zum Zweitwohnungsbau von Volk und Ständen angenommen. Der Kanton Basel-Stadt hat mit dem höchsten Ja-Stimmenanteil (62,2 Prozent) der Initiative zugestimmt. Dementsprechend äussert der Regierungsrat die Erwartung, dass die Initiative im Rahmen der Umsetzung wirkungsvolle und im Vollzug praktikable Lösungen vorschlägt.

